
平成３０年度「かがやけ未来の男鹿プロジェクト」発表会 参観者感想 

・・・子どもたちへのメッセージ・・・ 
  発表会に来てくださった保護者の方、地域の方、市職員の方の感想を、ほんの一部ですが紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男鹿市の観光についてスタンプ

ラリー形式で観光や一泊旅行を楽

しむという考えがおもしろく、と

ても楽しんで男鹿の観光が出来る

と感じました。（保護者） 

 

ゴミを減らす取組やこれからの

提案をきちんと入れた発表でよか

ったです。感想や質問に的確に答

えていてよかったです。（保護者） 

 

男鹿に一時的に人が集まるだけ

ではなく、定住するような産業も有

ればいいな！！その為には今日発

表した事も大事だと思います。全部

聞けなくて残念。ハタハタソングお

もしろかったです！（保護者） 

どのグループも調べる背景から

具体的な提案までしっかりと構成

されていて大変すばらしかったで

す。提案など、業務に活用できるも

のなどは積極的に取り入れていき

たいと思います。（市職員） 

ナマハゲの伝統を守るための取組

や地元のナマハゲにたずさわる方々

の話を伝えていてよかったです。 

（保護者） 

同じテーマであっても学校やグル

ープごとにアプローチの仕方が異な

り、様々な発想があってよかったで

す。ネットや文献に頼らず、自分たち

で実際に調べた発表が多く感心しま

した。課題解決のための方法が科学的

であり具体的であった発表が多く、こ

れも感心しました。（教育関係者） 

 

すべての発表を聞きたかったで

す。みなさんならではのアイディア

に大人の私たちも大変刺激をもらい

ました。地域のことをこれからも自

分のこととして考え大事にしていっ

てほしいと思いました。すばらしい

発表でした！みなさんの資料をどこ

かに掲示できたらいいですね。 

（教育関係者） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

防災についての発表を聞きまし

た。防災に対する知識、意識が高く

感心しました。これからも引き続

き防災について学習していただ

き、地域の防災リーダーになって

ください。お疲れさまでした！ 

（市職員） 

課題を解決することで見つかった

新たな課題の解決方法を提案するな

ど、一つ一つ丁寧に、深く考えている

ことに感動しました。皆さんの発表

を参考にしてよりよい男鹿市にして

いきます。今日は本当にありがとう

ございました。（市職員） どの学校もとても良く調べていまし

た。私たち大人でも気付かない事や知

らなかった事などを調べていて、大変

興味をもって聞くことができました。

そして、考えさせられる事もありまし

た。未来の男鹿を担う子供たちの思い

や考えを大事にし、実現できたら良い

なと思いました。（市職員） 

 

イラストや写真を使って、とっても

見やすく分かりやすく、また、発表もは

きはきとして聞きやすかったです。男

鹿の抱えている課題について、現地の

人の声を聞くことができて、参考にな

りました。（市職員） 

「生の声」を収集し、そこから男

鹿がさらに発展するためのヒント

を見つけて提案するという方法は、

とても説得力があってすばらしい

と思いました。（市職員） 

発表内容はよく調べられてい

て、また、自分たちで考えられたも

のでした。人々の生の声を聞いた

り、自由な発想で提案したり、大変

参考になりました。何よりも皆さ

んの男鹿を愛する気持ちが伝わっ

てきました。ありがとう。（市職員） 

 

 子どもたちへのメッセージを

たくさんの方々からいただきま

した。 

ありがとうございました。 


